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Официальное приглашение на ВФМ 2024 

 

Уважаемый [Имя] [Отчество]! 

 

В период с 1 по 7 марта 2024 года на федеральной территории «Сириус» состоится Всемирный 

фестиваль молодежи (далее – Фестиваль). Приглашаем Вас принять участие в Фестивале в качестве 

гостя.  

Предстоящий Фестиваль является уникальным международным молодежным событием,  

в котором примут участие более 20 000 гостей – главы государств, федеральные министры и члены 

парламентов, общественные деятели и публичные персоны, а также молодые профессионалы  

в сферах журналистики, политологии, международных отношений, креативных индустрий, спорта 

и многих других из более чем 180 стран мира. 

В рамках Фестиваля Вас ждет насыщенная программа, в которой представлены спортивные, 

культурные, научные, образовательные мероприятия, а также панельные сессии и круглые столы.  

В случае, если Ваша страна имеет визовый режим с Российской Федерацией, данное письмо 

Вам следует предоставить в Консульский отдел Посольства Российской Федерации в Вашей стране 

или Консульство по территориальной принадлежности, приложив к нему пакет документов, 

требуемых в рамках упрощенной процедуры получения визы. 

Контактный адрес электронной почты: protocol@fest2024.com.  

 

Идентификатор 

гостя 
[ID WEB ARM] 

ФИО [Фамилия] [Имя] [Отчество] 

Пол [Пол] 

Дата рождения [Дата рождения] 

Серия/Номер 

паспорта 
[Серия] [Номер] 

Гражданство [Гражданство] 

Организация, 

Должность 
[Организация (eng)], [Должность (eng)] 

 

С нетерпением ждем Вас на Фестивале! 

 

Генеральный директор                                                         Е.М. Антонова 

ЕА-2024/02-120 - [ID Web ARM]



ЕА-2024/02-120 - [ID Web ARM]

 
 
WYF 2024 Official Invitation 

 

Dear Mr./Ms. [Family name], 

 

The World Youth Festival (the “Festival”) will be held in the Sirius Federal Territory on March 1–7, 2024. 

We invite you to join the Festival as a guest. 

 

The upcoming Festival is a unique international youth event. It will be attended by more than 20,000 guests, 

including heads of state, federal ministers and parliamentarians, public figures and celebrities, as well as 

young professionals in journalism, political science, international relations, creative industries, sports and 

many others from more than 180 countries around the world. 

 

The Festival offers a rich program, which includes sports, cultural, scientific, and educational events, as 

well as panel sessions and round tables. 

 

If your country has a visa regime with the Russian Federation, you should submit this letter to the Consular 

Department of the Embassy of the Russian Federation in your country or to the Consulate by territorial 

affiliation. You should also attach a package of documents required for the simplified visa procedure. 

 

For more information, please contact us at protocol@fest2024.com. 

 

Guest ID [ID WEB ARM] 

Full name [First name] [Middle name] [Family name] 

Sex [Пол] 

Date of birth [Дата рождения] 

Passport 

series/number 
[Серия] [Номер] 

Citizenship [Гражданство] 

Organization, 

position 
[Организация (eng)], [Должность (eng)] 

 

We look forward to seeing you at the Festival. 

 

Director General                                                               Ekaterina Antonova 


